

Berufsschule für Industrie, Finanzen und Transport An die Schulgemeinschaft Längenfeldgasse 13-15 1120 Wien

Wien, im März 2022

EURE SPENDE HILFT! HERZLICHEN DANK!

UKRAINE 2022 - Humanitäre Hilfe

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Pädagoginnen und Pädagogen!

Im Namen des gesamten Jugendrotkreuzes bedanken wir uns sehr herzlich für eure Spende in Höhe von

EUR 3.250,00

Damit wurde von euch ein wesentlicher Beitrag dazu geleistet, dass den Menschen in der betroffenen Region Zugang zu sauberem Trinkwasser, Medikamenten, Lebensmitteln und Unterkünften ermöglicht wird.

Ihr habt damit ein starkes Zeichen der Solidarität mit den betroffenen Menschen gesetzt!

Euer Einsatz bringt uns ein Stückchen näher an unser Ziel – Hilfe dort leisten, wo sie gerade am unmittelbarsten die betroffenen Menschen unterstützt.

Vielen Dank für euer Vertrauen in unsere Arbeit!

Nach "lieben" ist "helfen" das schönste Zeitwort der Welt.

(Bertha von Suttner, 1843-1914)

Herzlichst,

Mag. Karin Kufner-Humer, MAS Landesgeschäftsführerin

